

Berichtigungen

- S. 171 letzte Zeile statt ihr: ihre eigene Flagge
- S. 189 Zeile 26 statt Covention: Convention
- S. 328 Zeile 5 statt Erklärung: Erklärungen
- S. 351 Abs. 2 statt 38: 33
- S. 355 Abs. 2 statt 45: 42
- S. 633 Zeile 1 statt armements droit international: armements en droit international

## Generalübersicht und Generalregister

(im Anschluß an die im Register zu Bd. 30 [1970] eingebundene Generalübersicht für ZaöRV Bd. 21–30 [1961–1970])

über die Bände 31–40 (1971–1980) der ZaöRV (S. 980 ff.) und über die Bände 57–77 (1972–1981) der Beiträge zum ausländischen öffentlichen Recht und Völkerrecht (S. 992 ff.) nebst deutschem Generalregister (S. 995 ff.) und englischem General Index (S. 1005 ff.) zu den Titeln der einzelnen Abhandlungen, Berichte und Stellungnahmen in der ZaöRV bzw. der Monographien und Kolloquien in der Reihe der Beiträge.

## General Survey and General Indexes

(in continuation of the General Survey to volumes 21–30 [1961–1970] included in the Index of vol. 30 ZaöRV)

on volumes 31–40 (1971–1980) of the »Zeitschrift« (p. 980 ff.) and on volumes 57–77 (1972–1981) of the »Beiträge zum ausländischen öffentlichen Recht und Völkerrecht« (p. 992 ff.), all the titles of articles, reports and miscellaneous of the ZaöRV and of the monographs and colloquies published in the series »Beiträge« being covered by General Indexes in German (p. 995 ff.) as well as in English (p. 1005 ff.).